
２０２４年４月 南部ブロック会議議事録 

 

日時：２０２４年（令和６年）４月１１日（木）１０時より１１時３０分 

場所：宮本公民館 第１集会室 

出席者：（会場）小林隆、酒本康雄、高川和子、河野成夫、海老原妙子、宮崎三千代、林敏弘、 

    岡田裕三、椎名洋子、倉林倫子、本家正彦、土屋芳之、増田隆夫、近藤博之（以上 1４名敬称略） 

     北部ブロック 草野弘治さん(ゲスト）   

    （Zoom）竹田泰子、高根澤京子 （以上２名 敬称略）  合計１7名 

  議長：岡田ブロック長    議事録：近藤                                                       

 

    議長は、新会員の谷川正さんが会議前に来館され、体調が悪く入院しなければならないので、休会  

 したい旨を申し出て、本日帰られたことを報告した。 

 議長の指名により、新会員の本家さん、土屋さん、増田さんが自己紹介を行い、次にゲストの草野さ 

 んから挨拶をいただいた。 

 最後に、Zoom参加、会場参加の会員が自己紹介を行った。 

  

【議事内容】 

 

１．４月４日開催 本部役員会議の報告（議長より報告） 

                  ⇒役員会議事録に基づき説明 

  以下追加説明 

（１）本部関連 

②市民大学校関連について報告 

 ・令和５年度修了生 21名中、コー連協入会者 13名 

   ・コーディネーター養成学科の令和６年度ルームサポーターは増田さん以下４名が推薦された。 

③会員数の報告（直近の状況） 

 ・会員数は全体で１３０名（南部ブロックは２５名）  

 ・新会員 １３名 （南部ブロックは 4名） 

     既存会員の一定数は高齢化等で退会が避けられないので、会員数を維持するためにも、新規 



     会員の確保は必須である。 

 

（２）専門委員会の動き 

① 研修委員会 

     ・来年度の「合同ステップアップ研修会」は、より参加しやすいように、開催時期や内容を検討、 

    早めに会員に通知し、コー連協本部とも連携して進めていく。  

 

② 情報化委員会（林委員長より報告） 

  ・2024 年度主要事業計画 

  全ブロックの活動報告を偏り無くタイムリーに HPに載せる体制の構築、Zoom利用の促進 

 ・R４年度生は７名が情報化委員会で活躍されている。R５年度生の参加をお待ちしている。 

 

③広報委員会（酒本委員長より報告） 

   ・一番星通信は本会の様々な活動を幅広く共有し、会員のスキルアップに資するものでなければ 

    ならない。 

   ・読みやすく、親しみやすい広報にするため、皆さんにも是非意見を出していただきたい。 

 

（４）２０２３年度総会のの議案について審議 

  開催日時 ５月１１日（土）１４：００～１６：３０  場所 薬円台公民館 第１・２集会室 

 

２号議案 ２０２３年度会計報告 

  繰越金は 22.4 万円あるが、寄付の 5 万円がなければ前期と比べて実質 7 万円のショートであ

る。 

  このままでは３～４年で底を着くので、抜本的な改革が必要である。 

 

６号議案 規約の改正の件 

 第５条 本会は、次の会員をもって構成する。 

        （１）「生涯学習コーディネーター養成学科等」を修了した者 

     現行 （２）総会において承認された者 

     改正案（２）役員会において承認された者    



 

７号議案 ２０２４年度 役員選任（案） 

    候補者は次の通り（敬称は略）     会長と南部ブロック関係者のみ記載 

       会長   斉木 成治（再） 

      副会長   岡田 裕三（新） 

      事務局   竹田 泰子（再） 

  南部ブロック長   倉林 倫子（新） 

     情報化委員長    林   敏弘 (再） 

 

２．各公民館の活動報告 

  宮本（倉林さんより報告） 

  企画会議は第２水曜日（５月は６月の講座の詳細が決定しているので開催しない） 

  ６/２０、６/２７、７/４ 生涯学習セミナー「健活ｄｅ人生 100年」  

 

  海神（高川さんより報告）  

  事業担当者が交替  

  昨年度の講座「かいじん おとなの教養講座」の反省会が未実施（アンケート未集計） 

      反省会を早期に開催し、１１月の講座の開催に繋げたい。  

 

中央（林んより報告）  

  昨年１０月の「生き抜くための防災講座」、１２月の国際交流講座「中国・ベトナムの文化に 

  触れてみよう！」が好評 

  毎月 1回企画会議開催  ４月は１７日（水）に開催（どなたでも参加できます） 

  事業担当者が交替 

 

浜町（小林さんより報告）  

    実行委員会に入って活動してきたが、館長の提案により今後の活動に光が見えてきた。 

    企画会議については、藤本さん、倉林さんで日程調整してほしい。 

   （倉林さんより報告） 

    館長より「いきいき健康大学のうち、１１月１２日の講座については、コーディネーター 



    中心に企画してほしい」との依頼があった。このチャンスを活かしたい。 

 

 （議長より） 

    新会員の方々には、それぞれ４つの公民館での講座について、サブ担当者として活動を担っ 

    てほしい。 

     

３．「公民館長一覧」について（議長より） 

   配布した一覧表は、今後利用する場合があると思うので、キープしておいてください。 

 

４．フロック交流会について 

会員同士の相互理解を目的として、以下の交流会の開催を確認した。 

  ・河野さんに案内していただき、秋の気候の良い時期に海神か宮本地区の史跡巡りをする。 

  ・ゲーム等の懇親会を高根澤さんを中心に新会員の方々で、企画、運営していただく。 

 

５．最後に（議長より） 

今後、コー連協の活動を活性化させることが大きなキーポイントとなる。皆さんの意見・要望をお 

聞きして進めていきたい。 

コスト削減については、本部で内容を揉んだうえで、皆さんに提案していきたい。 

 

６．参加者の意見、要望等 

・非常に参考になりました。北部ブロックで頑張りたい。（ゲスト草野さん） 

・宮本を中心に歴史研究会を立ち上げた。 

・浜町が一歩進んだのを嬉しく思う。 

・コー連協に魅力があるのでやめられない。 

・会場での参加により、Zoom 会議の大変さが分った。 

・ブロック別の名簿の発行をお願いしたい。 

・活動は大変であるが、継続が大切である。 

・６月のブロック会議ではブロック体制（役割分担）を決めてもらいたい。 

・コー連協の活動は仲間づくりに役立つ。 



・新しい人と知り合いになれて良かった。 

 

７．酒本さん 退任の挨拶 

コー連協に 18年間在籍して活動してきましたが、今後は籍は置くものの、一線から退きたいと思

い  

ます。長い間、ありがとうございました。 

 

８．その他 

 （１）令和６年度の会費納付について（近藤会計より） 

   年度が変わったので会費の納付をお願いしたい。（結果、会場参加者全員の納付をいただいた。） 

 

 

  次回のブロック会議  

    ６月１３日（木）１０時より 中央公民館  

 

                                         以上 


